

ABSTRAK

Rokhimatun Ni'mah, NIM : 1710310076, Dengan Judul “ Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak Dalam Kitab *akhakul Lil Banin* Karya Syekh Umar Ahmad Baradja dan Relevansinya dengan Pendidikan Akhlak di MI Saat Ini”.

Degradasi akhlak menjadi salah satu kendala bagi seorang siswa MI dalam menghadapi tantangan zaman, banyak siswa pada masa sekarang yang sudah mulai hilang nilai-nilai pendidikan akhlak dalam dirinya. Hal tersebut terjadi disebabkan oleh minimnya perhatian orang tua terhadap pendidikan akhlak anak sejak kecil selain itu juga adanya faktor globalisasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan akhlak dalam Kitab Akhlakul Lil banin karya Syekh mar Ahmad Bardja dan relevansinya dengan pendidikan di MI saat ini.

Penelitian ini menggunakan jenis metode penelitian kepustakaan (Library Research), metode pengumpulan data yang digunakan peneliti ialah metode dokumentasi, sedangkan sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer yaitu berupa kitab Akhalqul Lil Bann dan sumber data sekunder yaitu berupa internet, kitab-kitab, buku-buku pendidikan. Pada penelitian ini penulis menggunakan teknik analisis data yaitu berupa *content analysis* (analisis Isi).

Hasil Penelitian ini menunjukkan nilai-nilai pendidikan akhlak yang terdapat dalam kitab akhlakul lil Banin yaitu anak yang beradab, akhlak kepada Allah SWT, akhlak kepada Nabi Muhammad SAW, akhlak di dalam rumah, akhlak kepada orang tua, akhlak kepada saudara, akhlak kepada kerabat, akhlak kepada pelayannya, akhlak kepada tetangga, akhlak sebelum pergi ke sekolah, akhlak dalam berjalan, akhlak seorang murid disekolah, akhlak menjaga peralatan pribadinya, akhlak menjaga peralatan sekolahnya, akhlak kepada gurunya, akhlak kepada temannya, nasehat Syekh Umar Ahmad Baradja, adab pada waktu berjalan, adab pada waktu duduk, adab percakapan, adab menjenguk orang sakit, adab makan sendirian, adab kunjungan takziah, pada penelitian ini menunjukkan bahwa kitab akhlakul Lil Banin merupakan referensi dan punya relevansi dengan pendidikan akhlak di MI saat ini, isi yang disajikan dalam kitab tersebut cukup sederhana dan mudah dipahami.

Kata kunci: Nilai-Nilai, Pendidikan Akhlak.